

Austeridad en los viajes presidenciales



▲ En su primera gira pública, la presidenta Claudia Sheinbaum abordó un vuelo comercial de la Ciudad de México al puerto de Veracruz, donde encabezó la ceremonia

del 200 aniversario de la promulgación de la Constitución de 1824 y los 203 años de la Armada. Foto tomada de redes sociales ALMA E. MUÑOZ, ENVIADA / P 7

PRIMERA GIRA PÚBLICA

“Nuestra democracia radica en el poder del pueblo”, dice Sheinbaum en Veracruz

En ese puerto conmemoró el bicentenario de la Constitución de 1824 y 203 años de creación de la Armada

ALMA E. MUÑOZ
ENVIADA
VERACRUZ, VER.

En su primera gira pública, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo resaltó que la democracia radica en el poder del pueblo, reconocido en el artículo 39 constitucional, lo que permitió, sostuvo, la reforma para que jueces, magistrados y ministros del Poder Judicial sean elegidos por el voto popular.

Procedente de la Ciudad de México, ayer llegó al puerto para la celebración de los 200 años de la promulgación de la Constitución de 1824 y los 203 años de la creación de la Armada de México, en vuelo comercial, y de la misma manera regresó anoche mismo a la capital del país.

En la Macroplaza del puerto, recibió honores plenos como comandanta suprema de las fuerzas armadas, y el secretario de la Marina, almirante Raymundo Pedro Morales, le refrendó lealtad, al tiempo que ratificó el sentido humanista de la institución.

“Como la historia lo demuestra, nuestro pueblo sabe del gran amor que le tenemos a nuestra nación y que nuestro deber es su bienestar, tal y como ocurre ahora en Guerrero y en Oaxaca, porque no están solos (...) Somos y seguiremos siendo una armada leal y con sentido humanista”.

Elementos de la institución simulaban el rescate de tres personas en alta mar por daños en su embarcación debido a mal tiempo.

Después, la presidenta Sheinbaum recordó que fue su antecesor, Andrés Manuel López Obrador, quien recuperó la celebración de las fiestas y actos cívicos, “porque es muy importante la memoria, saber de dónde venimos, lo que ocurrió en nuestro país para llegar al momento que estamos viviendo”.

Resaltó que la primera Constitución de la República “puso los cimientos de un país libre, soberano y democrático, que ha orientado el destino de nuestra nación”, pero la de mayor relevancia corresponde a la segunda transformación de México, encabezada por Benito Juárez y los liberales mexicanos.

Entonces citó el artículo 39: “La soberanía nacional reside esencial y



originariamente en el pueblo; todo poder público dimana del pueblo y se instituye para beneficio del pueblo; el pueblo tiene en todo tiempo el inalienable derecho de alterar o modificar la forma de su gobierno”.

Este artículo, subrayó, se sostiene hasta la fecha y es fundamental, “pues reconoce que nuestra democracia radica en el poder del pueblo, por el pueblo y para el pueblo”.

Es, agregó, “de suma relevancia y nos da garantías democráticas; es lo que nos permite que hoy se haya reformado la Constitución para que sean electos los jueces, los magistrados y los ministros del Poder Judicial”.

Cientos de veracruzanos la recibieron con coros como “¡valiente, honesta, así es mi presidenta!” Y en mantas se leía “Bienvenida a Veracruz”.

La comandanta suprema de las fuerzas armadas arribó a la Macroplaza acompañada del almirante Morales y del secretario de la Defensa Nacional, general Ricardo Trevilla Trejo. En el estrado estuvieron también la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, así como el gobernador Cuitláhuac García y la mandataria local electa, Rocío Nahle, entre otros.

Alfonso Suárez del Real, asesor político de la coordinación de comunicación social de la Presidencia, presentó una reseña histórica sobre la promulgación de la Constitución de 1824 y la creación de la Armada de México.

La ceremonia concluyó con un desfile conmemorativo, en el que participaron 2 mil 816 efectivos, entre ellos 754 mujeres, con representaciones históricas.

Elementos portaron uniformes que al paso del tiempo utilizó la Armada de México y también hubo demostración de embarcaciones, aeronaves y vehículos operativos.

“

*Importante, saber
qué ocurrió en
nuestro país para
llegar al momento
que vivimos*





▲ La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo encabezó la ceremonia por el bicentenario de la Constitución de 1824 y los 203 años de la Armada en la Macroplaza del puerto de Veracruz. Foto Presidencia

